

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

XV. An Apostel-tagen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

fen, weil nichte, als elend, mub melauf gum Bater follteft fele troffen, fo fteh und in bem unfall ben, und mach und in dem- bein wort und follen lebren. felben fren, bis bag die geit wird fommen, bag wir gu beiner berrlichfeit aus fterblicher beschwer-

bu.

es

Des

åq=

era

ere

eut

nit

ins

en,

eff=

118

ien

184

res

vis

rr!

tch

ens

nò

en.

en

its

em 113

1113

Ins

tht

it=

m=

me

el's

ift

en

1113

of=

11,

9. Denn bein, hErr, ift bas ne firch erhalten. reich und thron, wir find bein' beinem namen. Beil TEfus lieffen. felbit fo bitten beift, und uns wir erhoret, amen.

unter und fich nicht nur hat erft ftritten. neulich angefangen.

und prediget die feligfeit, mit hat fie doch nichts erfchrecket. fraftigem behagen.

und quaal allbier wird ange- ren, haft bu aus bochbedachtem rath geordnet, die an beiner fatt

4. Buerft haft du das predigtamt burch die apostel insgefamt geordnet zu verwalten, dag, mas lichfeit gan; werden aufgenom- du felber ausgeftreut, burch fie werd ferner ausgebreit, und bei

5. D frommer GDtt! wie bas unterfaffen, es muß vor deiner ben fie fich fo getreulich je und allmachte fron all'andre macht je in beinem bienft erwiefen! erblaffen: ob biefe welt gleich baf fie auch, mas gefahr und wird vergebn, bleibt beine fraft noth, noch mas gebieret fchand boch ewig fiehn, lob, preis fen und tod, fich nicht erfchrecken

6. Bas mart für marter aus-Die rechte bet funft weift, find gedacht, die nicht an ihnen ift bollbracht, wenn fie bein wort Tob. Grante. geredet? fie find mit ruthen ausgestäupt , fie find gesteiniget, XV. In Apostel tagen. enthaupt, und jammerlich getobtet.

Mel. Romme ber gu mir, fpricht. 7. D freudigfeit! o belben-Derr Jefu! aller muth! fie haben auch des feuers menfchen bort, gluth, und was noch mehr, erlitburch beffen beilig theures wort ten: und alfo für bein' gottlich' wir himmel an gelangen : wir ehr, und fur die mahrheit beiruhmen deine große gnad, die ner lehr, bis auf bas blut ge-

8. Co auch, ba folgenbe nach 2. Du felber haft ja bor der und nach viel hundert taufend geit, im fande beiner niedrig- ungemach ber teufel hat erme: feit, das wort uns furgetragen, chet ben lehrern in ber driftenbas wort, das unfre feel erfreut, beit, ja allen chriften allegeit,

9. Gie find durch fluft und 3. Alls aber, nach vollendtem berg gejagt, mit vieler angft lauf, Die zeit mar, daß du him- und leid geplagt, man hat fie

68 3

preis